



発行部数 3,000部
毎月1日発行

仙台北法人会
Public Relations Magazine
No.553

2021
August

8

きたほ Hot Line

【今月の喜多宝人】

株式会社ミヤックス 代表取締役社長

高橋 蔵人さん

社会課題の解決こそ使命



【きたほの星】

錦ヶ丘アーリー迎賓館

イタリア料理レストラン「リストランテ錦ヶ丘」

感動ホームズ株式会社

【昭和モノクロの仙台】

仙台七夕まつり

退任のご挨拶

前仙台北税務署長 阿部 清克

この度の人事異動で、仙台北税務署長を最後に退官することとなりました。

菅原裕典会長様をはじめ仙台北法人会の皆様には、在任中、税務行政全般にわたりまして、深いご理解と多大なるご協力を賜り、心から厚く御礼を申し上げます。

この一年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の影響により、社会の環境が大きく変化した一年であり、会員の皆様におかれましても、生活動や経済活動が制限され、相当苦労されたのではないかと思います。そのような中、我々国税組織においては、職員の感染対策を徹底しつつ、最繁忙期となります確定申告期における入場整理券方式の初めての導入、申告・納付等の期限延長への対応及び納税が困難となつた者の対応など、環境変化に対応した行政サービスに努めてまいりました。

仙台北法人会におかれましては、社会活動の制限により様々なイベントが中止となる中、「税の繪ばがき展」を開催され、絵はがきコンクール入賞者への表彰式、高校生による租税教室＆税金クイズや書道パフォーマンスなどの素晴らしいイベントを、万全の感染

対策をした上で、成功させました。

また、広報誌を一新され、その記念として、菅原会長と私との対談を企画されるなど、新しい試みにも積極的に取り組んでこられました。

さらには、新型コロナワクチンの職域接種に法人会として真っ先に名乗りを上げるなど、地域社会へ貢献する活動に積極的に取り組んでこられました。

従来行ってきた法人会活動が自ら、縮小を余儀なくされる中にあって、新たな取り組みに挑戦する姿勢は、役員をはじめとする会員の皆様の熱意とご努力の賜物であり、心から敬意を表する次第です。

新体制になりますと、本年10月から開始される適格請求書発行事業者の登録申請への対応など、国税当局における新たな課題もございますので、今後とも、皆様からのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。最後になりますが、新型コロナウイルス感染症が終息し、公益社団法人仙台北法人会が益々ご発展されること、会員の皆様のご健勝を心から祈念いたしまして、退任のあいさうとさせていただきます。

ありがとうございました。

お知らせ 税務署 information

税務署の内部事務のセンター化について

仙台国税局では、令和3年7月以降、複数の税務署(対象署)の内部事務(※)を専担部署(センター)で集約処理する「内部事務のセンター化」を実施することから、下記の事項について、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、内部事務のセンター化は、納税者の皆様の所轄税務署を変更するものではありませんが、内部事務を処理するため、納税者の皆様に対し、センターから電話や文書により問合せをさせていただくことがあります。また、センターから送付する文書によって、行政指導の責任者が国税局長となる場合があります。

(※1) 内部事務とは、例えば、申告書の入力処理、申告内容等についての照会文書の発送などの事務をいいます。

(※2) 仙台国税局における業務センターは、本局(仙台北税務署内)、局分室(国税局内)、盛岡分室(盛岡税務署内)及び山形分室(山形税務署内)で実施します。

令和3年7月以降、内部事務のセンター化の対象となっている税務署(対象署)に、申告書、申請書等を提出する場合は、以下のとおり御対応いただきますようお願いいたします。

- e-Tax(データ)により提出する場合は、従来どおり所轄税務署へ送信願います。
- 書面により提出する場合は、郵送でセンターへ送付願います。

(注)書面の申告書、申請書等を、センターへ直接持ち込むことはできません。なお、所轄税務署の窓口及び時間外受付箱へ提出することは可能ですが、センターへの郵送に御協力願います。

電話による税務相談や申請書、申告書等の送付依頼は、従来どおり電話相談センター又は所轄税務署までお問い合わせください。

各センターの所在地など詳細な情報については、国税庁ホームページをご覧ください。

今月の
喜多人

株式会社ミヤックス 代表取締役社長

高橋 蔵人 さん

Takahashi Kurando

〒981-3204 宮城県仙台市泉区寺岡1-1-3

TEL 022-777-5888



社会課題の解決こそ使命

脈々と受け継がれた「一方よしの精神」

奔放な末っ子気質

いていた家業を手伝つたことを決心したのです。

デジタルで社会課題解決を

1983年生まれの38歳、
泉市(現・仙台市泉区)で生まれ育ちました。

私は3人兄弟の末っ子で、わんぱくで奔放でしたね。おそらく小学生の時には、家族が会社を経営しているのだと認識していました。でも当時は、自分とは関係のない」とだと思っていました。

振り返れば、転機になったのは高校時代になります。奔放な末っ子だからこそと思うのですが、高校時代に1年間アメリカへ留学する機会を得ました。その頃から、「人で生きられるようにしなければ」というのは、私の中に確かにあった考えです。その後、大学進学はアメリカの大学に決めました。帰国後は東京でコンサルとして3年半ほど働き、コンサル時代の経験は、明らかに広い視野をもたらしてくれました。

東京で働いていたある時、父(現代表取締役会長、高橋文蔵)が入院しました。そこで仙台に戻り、当時60年以上続

いていた家業を手伝つたことを決心したのです。

整っていますので、ただ物を作つて納めるだけではない仕事を実現しています。

「一方よし」で「Miyax DIGITAL」

は、当社が社会への貢献を標榜する中で、取り組むべき事が戦後間もない頃に、教育分野への貢献こそが荒廃した日本には必要だ、という理念から事業を始めたことに端を発します。こうした社会貢献への

姿勢は、3代目である私も脈々と継承されています。

当社は現在、大きく分類すると三つの事業を行っています。「一つは公園遊具の製造・販売・保守を行う「修景遊具環境事業」。二つ目にオフィス家具などを中心に職場環境の改善を提案する「オフィス・パブリック・施設事業」。三つ目に社会課題をデジタルで解決することを目的とした「Miyax DIGITAL」です。

「修景遊具環境事業」と「オフィス・パブリック・施設事業」は、初代が教材を取り扱つて来た時代から蓄積してきたノウハウが息づいた事業です。また、自社で施工する体制が

いていた家業を手伝つたことを決心したのです。

見つけた課題にはアクションを起こさずにはいられない性分ですので、これからも社会の役に立つ企業をめざし、三方よしを追い求めて邁進していきます。

◆この記事は、各支部長の推薦により掲載しております。掲載を希望される方は各支部長又は事務局に申し出でいただき、支部長により決定いたします。

Special feature



分かる話は「訓読み」で



玄間 千映子
げんま ちえこ
株式会社アルティスター人材開発研究所
代表

異なる言葉を話す者同士の
円滑な疎通には、双方の価値

観世界観の共有は必須で、そ
れが弱いと疎通の難しさが生
じてくる。といふが同じ日本人
語を話す日本人同士でも、疎
通の難しさことがある。

会議時間の短縮化、情報共
有の流れを良くするためにや
れるることは何かを考えた。た
とえば、「人々が互いに関わり
合つて生きて暮らしていく場」

のことを、日本語では「世の中」
とも「世間」とも「社会」と
も言つ。言葉が違うのだから、
意味も違うはずだが、その
識別はあいまいだ。その原因
は一つの単語が抱える世
界観の違いの未整理にありそ
うだ。

一つの言語は一つの世界観、価
値観の中で培われていくもの
だが、日本語には一つの言語の
中で「和語、漢語、西洋文化の
日本持ち込みに伴う翻訳造

語」のそれぞれが抱える異な
る世界観が、混在している。

「世の中」というように、漢
字の読みが訓なら、八百万
(やおよろず)、や、和、という
和語の世界観の言葉なので、
「世の中」には自分を中心にして
いるけれども「平和な世の中」
というぼんやりした、有情の
空間が無理なく伴う。「世
間」というように音読みなり、
「世間体」や「世間の田」と云
ふように、他人の視線を伴う自
分の行動する範囲の外側に
は漢語の世界観である「仁・
義・礼・智・真・など」中国思想が
漂つてしまふなど、「世の中」よ
りもだいぶ具体的な空間を
指している。

殆どの言葉は漢字の読みの
音訓で、この2つの世界のど
ちらに入るかは大概識別でき
るのだが、やつかいなのは漢
字による翻訳造語の存在だ。
翻訳造語は西欧文化を日

本に紹介するために造語され
たので、言葉が背負う世界観
は西欧文化だが、その言葉は
国内では憧れとともに最先端
の文明として使用されたの
で、翻訳造語はピッカピカで、
「自由、権利、論理」と
いった頭脳明晰で、最新鋭な
空気感をともなっている。翻
訳造語された和製漢語一覧
(<http://www5b.biglobe.ne.jp/~shu-sato/kanji/waseikango.html>)を眺めると、
和語にも漢語の世界観にも
当たはぬいくに「言葉だ」と云
ふことが伝わってくる。

その西欧文化から翻訳造
語の「社会」を眺めると、「世
の中」と重なる部分もあるが時
間的概念は伴わず、公共的性
質が伴うなど、微妙に「世の中」
とも違つてしまふことに気
付く。

私たち日本人はこうした
言葉が背負つている異なる世

界観を見事に使い回す」とい
う疎通しているのだが、気にな
るのは使い回しの個人差だ。

その個人差が、疎通のまずさ
に繋がつてくる。そこで、こん
な世界観の個人差など気に
せず確実に伝える言い方も
見つけた。落語など、日本の嘶
やヒットした歌謡曲の歌詞は
殆どが、訓読みだったのだ。

それに倣えば、漢語の「会
議」は「考えを合わせるために
話し合う場」、翻訳造語の「応
援」は「支え助ける」となる。円
滑な疎通には、ピッカピカな
言葉、音読み漢字の言葉は、
訓読みの言葉に言い辟く」と
が日本語では円滑な疎通の口
上になりそうだ。日本語は複
雑だが、重層化の構造は意外
にスッキリ、単純だ。

空気の流れのよい職場と
は、案外、こんなことで生まれ
るのかもしれない。

一つの言葉は一つの世界観、価
値観の中で培われていくもの
だが、日本語には一つの言語の
中で「和語、漢語、西洋文化の
日本持ち込みに伴う翻訳造

語」のそれぞれが抱える異な
る世界観が、混在している。

（筆者略歴）

玄間千映子（げんま・ちえ
こ）株式会社アルティスター人材
開発研究所代表。國學院
大學卒。米インマヌエル
大学大学院卒後、米スタ
ンフォード大学ビジネス
スクール修了。現在、日本
経済大学大学院非常勤
講師。信州大学コーディ
ネーター兼先鋭材料研
究所野口研究室技術ア
ドバイザー。（社）水底
質浄化技術協会監事な
どを兼任。著書に「朗勵
の時代」「ジョブ・ディスク
リッシュョン一問一答」「リ
ストラ無用の会社革命」
など。



提供する「リストランテ錦ヶ丘」

地方色豊かなイタリア料理を



錦ヶ丘アーリー迎賓館 イタリア料理レストラン リストランテ錦ヶ丘

〒989-3123
仙台市青葉区錦ヶ丘9丁目1-1
フリーダイヤル 0120-20-1985
営業時間／ランチ営業 11:30～15:00
ディナー営業 18:00～21:30
(完全予約制)
※最終入店営業時間内1時間前
定休日／火曜日
駐車場／120台



一口
メモ

ゴルゴンゾーラは世界3大ブルーチーズの1つです。この世界3大ブルーチーズとは、イタリアのゴルゴンゾーラ、フランスのロックフォール、イギリスのスティルトンのことをいいます。この3種類の中では刺激が少なく、塩味も控えめで、最も親しみやすいと言われています。ゴルゴンゾーラは1,000年以上の歴史があり、北イタリアのロンバルディア州、ミラノに近いゴルゴンゾーラ村で生まれたことが名前の由来です。赤ワインのおともにそのまま食べても美味しいですが、パスタやリゾット、ピザ、ステーキソースなど、お料理に幅広く使える上に、美味しく仕上がる所以ともおすすめです。

清月記グループが運営する「錦ヶ丘アーリー迎賓館」。まるで海外のお城のような英国風の大聖堂でのブライダルや会議、講演会など様々なイベントでも使える緑に囲まれた見晴らしのよい丘陵地にあるゲストハウスです。

ここのもうひとつの魅力が、本格イタリアンが楽しめる「リストランテ錦ヶ丘」。矢島宏之シェフによる洗練されたイタリア郷土料理。「素材そのものから料理が始まっている」という信念のもと最高の食材を追求し、本場イタリアで培った技法に独自の感性を掛け合わせ、色彩豊かな一皿を創り上げます。毎月変わる季節のメニューをお楽しみください。

リーズナブルなパスタ・ランチコースは1500円から用意しており、肩肘張らずに愉しめるのが好評です。ランチは11時30分から15時まで。シェフの研ぎ澄まされた感性と技を堪能するならディナーコースがおすすめです。ディナーで提供する自家製パスタはイタリア産小麦粉、イタリアの硬水、蔵王地養卵でつくるシェフの代名詞。素材を活かしたパスタはシンプルながら味わい深く、口福を約束してくれる逸品です。ディナーは予約制で18時から21時30分までの営業です。

館内には2名、4名、8名用の個室もあり、小さな子ども連れのゲストも気兼ねなく過ごせると好評です。上質なホスピタリティが息づく「リストランテ錦ヶ丘」で心地よい非日常の時間を過ごしてください。

地域企業の徳情報

企画：青年部会ビジネスネットワーク委員会

※コロナ対策で営業時間が異なっている場合がございます。

Only One だから出来る… 感動の住まいづくり

弊社は、昭和48年の創業以来、住宅の新築・リフォームを中心に営んでまいりました。これまで培ってきた経験と信頼は私達の財産です。

新築部門では、2×4・2×6・2×8による枠組工法により耐震性の向上と高気密・高断熱に優れた省エネルギー住宅を提供しております。間取りは、お客様のライフプランに合わせた自由設計によるOnly One住宅です。

リフォーム部門では、増築、全面改装、部分改装、減築、水廻り工事、内装工事、外構工事などなど。

お住いのありとあらゆる工事を手掛けております。お客様の立場に立ってお手伝いさせて頂きますのでお気軽にご相談をいただきますよう宜しくお願ひ申し上げます。



施工事例

感動ホームズ株式会社

〒981-8002
仙台市泉区南光台南2丁目27-7
フリーダイヤル 0120-051-153
営業時間／8:00～17:00
定休日／土・日・祝日（第1土曜日を除く）



代表
片桐 健司さん



社屋



\お知らせ/
女性部会 information

女性部会(田中に子部会長)では、去る6月18日(金)14:00より仙台北税務署にて『税務研修会』を開催しました。仙台北税務署 佐藤友一郎副署長を講師に、同氏の職歴とそれに関連する時事ネタを取り入れた税務をめぐるこぼれ話をお話いただきました。

税務署は今年創設125周年(明治29年)ということで、国税庁の創設の背景や税務署数の推移など、意外と知られていないことを紹介。参加者は興味津々に聞き入っている様子で、「機会があれば今日の続きをぜひ!」と、続編の期待する感想が多く寄せられました。

女性部会会員大募集! 入会初年度は年会費無料です。

税務研修会を開催

仙台北税務署
佐藤友一郎副署長

\お知らせ/
青年部会 information

青年部会(片桐健司部会長)では、今年度も四つの委員会に分かれ様々な活動を行って参ります。青年部会の活動を皆様に知っていただきため、今年度の活動を簡単に紹介させて頂きます。

- ①『社会貢献委員会』：地域振興の為の取り組みをしています。現在は、過去8回開催し一定の成果を挙げている婚活支援事業等の企画を進めています。
- ②『ビジネスネットワーク委員会』：新たなビジネスネットワークの構築・人材育成、そして部会員増強に繋がる事業と、総会等節目の事業を企画しています。
- ③『コミュニケーション委員会』：部会員相互の親睦・結束を固め、さらに部会員間のビジネスにも繋がる事業等を企画しています。
- ④『税務委員会』：仙台北法人会管轄内の小学校を訪問し、税金の仕組みがわかる当部会オリジナルの児童向け租税教室を開催しています。

青年部会会員大募集中! 詳しくは→ <http://www.yg88.com/>

令和3年度委員会紹介**セミナーを開催**

7月6日(火)卸町会館において、仙台市内3会共催による「やさしくわかる!総務・庶務の実務」セミナーを開催、当会から18名の参加がありました。

講師には、社会保険労務士法人兼子・山下経営労務事務所 代表の山下順子氏を迎へ、総務・庶務の基本をお話しいただき、担当する仕事の実務的なノウハウなど実例を交えて解説いただきました。総務や庶務の仕事はきわめて多岐にわたり「他部門が担当していない仕事」すべてが範囲といっても過言ではなく、常に今、何が重要で必要なのかを的確にとらえ、業務にフィードバックしていくことが大切と説きました。業務のテクニックだけではない、総務・庶務の担当する仕事の基本的な考え方などにも触れ、参加された皆様、講師の話に熱心に耳を傾けていました。



インターネットセミナー 500タイトル以上のセミナー動画が見放題!!

専用コンテンツID・PW／「ID:hj1201」「パスワード:0151」 <https://kitaho.or.jp/> 仙台北法人会

検索



新型コロナワクチンの職域接種を実施



仙台北法人会では、新型コロナワクチンの職域接種を、当会員企業である(株)清月記様から斎苑別館の会場提供を受け、7月3日から全12日間の日程で開始しました。

去る6月9日に開催した通常社員総会において再任となった菅原裕典会長が壇上で発表してからわずか1ヶ月足らずの準備期間でしたが、多くの方のご理解とご尽力により実現。「中小企業で働く若い労働力に、一日も早くワクチンを」という思いが実を結びました。

6月9日の通常社員総会での発表を皮切りに、菅原会長や清水俊弘副会長を筆頭に、会員企業から予約業務スタッフを派遣していただきながら事務局も総動員で各方面との調整を進め、また薬剤師の生出泉太郎理事がワクチンの準備に奔走。日下邦明理事が本業であるイベント業のノウハウを活かし、会場の設営や運営マニュアルを準備し、当日への備えを万全にしました。

そして迎えた当日。医師、看護師、薬剤師はもちろん、会場運営に当たるアルバイト、さらに女性部会や青年部会からもマンパワーの提供を得てよいよ接種を開始。時折雨の降る中にも関わらず多くの接種希望者が来場され、大きな混乱もなくスムーズに接種は進みました。

7月3日、4日は、両日ともそれぞれ700人を超える接種を完了。このあと7月18日まで毎週土曜日と日曜日に1回目の接種、7月31日から8月15日までの毎週土曜日、日曜日には2回目の接種が予定されています。



お詫び

今回の新型コロナワクチン職域接種実施に当たり、予想をはるかに超えるお申し込み、お問い合わせをいただきました。募集開始から1日を経たずに定員に達したため、多くの会員の皆様にお断りせざるを得ない状態になり、ご迷惑をお掛けしたこと、心よりお詫び申し上げます。

また、ワクチンが予定通り届かない事態が発生しご予約済の600名の皆様に日程変更のお願いをしたところ、多くの皆様からご理解・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



仙台七夕まつり

仙台の夏を彩る七夕飾りである。頭上でなびく吹き流し。ざわつと音を立て、風が吹き抜けたのが見えるようだ。写真は昭和30年代、七夕でにぎわう東一番丁通（今の一番町四丁目商店街）。右の江陽会館（江陽写真室）は昭和32年にオープンの東北初、全国で2番目の総合結婚式場で、この頃全国的に広まつた屋上ビアガーデンがあった。サンドイッチマンの「プラカード」には「生ビール100円」のほか、「空から夜の仙台（を）」「完全自然冷房」などの誘い文句も読み取れる。

仙台七夕は、伊達政宗公が女性の文化向上を目指し奨励したことで民間にも広まつたといわれ、お盆と豊作への祈りを込めた行事として受け継がれてきた。商店街が祭りを盛り上げるようになったのは関東大震災後の不景気がきっかけ。昭和に入り戦争で一時中断するが、戦後の復興に重なるように、華やかな観光七夕として全国に知られるようになった。

毎年「あちこち渋滞して困る」「必ず雨が降る」と憎まれ口を言いがちな仙台人も、新型コロナウイルスの影響で戦後初の中止となつた昨年は落胆しただろう。今年（原稿を書いている時点では）、縮小しての開催が決定。規模は小さくても開催できることがうれしい。仙台の夏には、やはりこのお祭りがなくては。

資料提供：税理士 中嶋忠一氏

安心できると、
新しい未来が見えてくる。
37万社の中小企業を支える責任。

DAIDO 大同生命

仙台支社/宮城県仙台市青葉区大町1-1-1
(大同生命仙台青葉ビル3F) TEL 022-221-5486

さあ、保険の新次元へ。
T&D保険グループ

**企業
保障**

保険会社の上場セキュリティ
ハイパー任意労災
(雇用労働者合併保険)

保険会社の上場セキュリティ
STARs
(雇用労働者合併保険)

経営を取り巻く様々なリスクから企業を守る!

Business Guard

AIG損害保険株式会社 仙台支店 TEL.022-221-2532

保険会社の上場セキュリティ
STARs
(雇用労働者合併保険)

火災と賠償額に応じて保険料を支払う
プロパティカード
(企業施設保険)

個人情報を保護する事務対応
情報漏えいカード
(個人情報保護保険)

B-152285 2020-01

Aflac「生きる」を創る。

仙台総合支社
〒980-6122 仙台市青葉区中央1-3-1 アエル22階
TEL 0120-876-505

発行所／公益社団法人 仙台北法人会 発行人／会長 菅原 裕典
〒980-0811 仙台市青葉区一番町2丁目3番22号(仙台ビルディング6階) 電話／022(263)0151 FAX／022(268)0205
編集／公益事業推進委員会 委員長 日下 邦明 印刷／笹氣出版印刷株式会社
きたほHotLineは皆様の会費によって製作されています。



**Hot
Line**
https://kitaho.or.jp/
仙台北法人会 検索